
令和５年５月１日 

本日付けで入社された方が3名おられ、この後でその紹介もありますので、私の話

は手短にします。 

先週はエコアクション２１の審査があり、無事に終了しました。主業員の皆さんに

おかれましては、事前に環境経営方針の確認等、準備していただきありがとうござ

いました。皆さんが掲示板の前で環境経営方針をしっかり見ておられたと聞いてお

ります。実際に審査員からのインタビューが有ったか無かったかはともかくとし

て、皆さんがこうやって環境経営方針を確認していただいたことが非常に大事なこ

とでありますので、いいスタートを切れてうれしく思います。ここに掲げている当

社の基本方針には、「環境に優しく豊かな生活を実現しよう」と謳ってあります。こ

れをみんなで実践していきましょう。 

基本方針と言えば、本社の朝礼ではコロナ禍もあって３年ほど唱和を控えておりま

した。神戸支店や東京支店（現営業所）では実は変わらず唱和を続けておりまし

た。今回、コロナが２類から５類へ移行することに伴い、５月８日から本社の朝礼

における基本方針の唱和を再開したいと思います。再開のトップバッターはＫさん

となりますね。よろしくお願いします。 

以上 
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